

El abogado y ex miembro de la mesa de diálogo asumirá su cargo el 2002 por cuatro años

Zalaquett integra Comisión Interamericana de DD.HH.

MARCELA ALAM

El subsecretario de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, fue el encargado de llamar ayer en la noche al abogado y ex miembro de la mesa de diálogo, José Zalaquett, para comunicarle que su nombre fue apoyado en la Organización de Estados Americanos (OEA) para integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Un éxito que compartieron en conjunto, pues Muñoz fue promotor de la candidatura del profesional.

Con 19 votos y desafiando las dificultades derivadas de la presentación tardía de su postulación -lo que obligó a la Cancillería chilena a desarrollar un fuerte lobby a su favor-, Zalaquett obtuvo la tercera mayoría, detrás del ministro de Justicia de Perú, Diego García (con 22 votos), y de la representante de Antigua y Barbuda, Clare Kamau (21 votos).

“Es un puesto importante y una tarea significativa, aunque he desempeñado otras responsabilidades relevantes como presidente de Amnistía Internacional e incluso dentro de mi país como miembro de la Comisión de Verdad y Reconcilia-

Pese a que su candidatura fue presentada tardíamente, el abogado contó con un fuerte lobby encabezado por el subsecretario de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz

ción. No diría que es la culminación de mi carrera sino una nueva tarea que afrontar a medida que uno gana más experiencia en esta materia”, señaló Zalaquett ayer en la noche.

El abogado ocupará el cargo entre el 2002 y el 2006, lo que lo obligará a permanecer tres semanas, durante dos veces al año, en Nueva York.

Zalaquett dijo que gran parte del éxito de su candidatura se debió al lobby desarrollado, especialmente, por el subsecretario Heraldo Muñoz, quien aseguró antes de la votación en la XXXI asamblea de la OEA en San José de Costa Rica que “hemos trabajado mucho. Además, tengo la ventaja de que conozco a la mayoría de los ministros y delegados, sobre todo del Caribe, quienes creo tienen simpatía hacia nosotros”.

Bolivia

Muñoz también se refirió a la “habitual presentación” sobre la demanda de mediterraneidad realizada ayer por el canciller boliviano, Javier Murillo, en el foro multilateral. “Manifestamos que nuestro país tiene una posición invariable de no reconocer competencia alguna de la OEA y que, además, no hay asuntos territoriales pendientes con Bolivia”.

CAROLA GALAZ

